

# MATAN A UN TRAIIDOR

EULALIO JOSE NEGRIN

Eulalio José Negrín, auto-titulado líder de la comunidad hispana del Condado Hudson, dedicado últimamente a "mercader del dolor de sus compatriotas cubanos" fue ejecutado el pasado domingo por la mañana en una calle de Union City. Negrín, de 38 años de edad, se disponía a entrar en su automóvil parqueado frente al 711 de la calle 10 cuando hombres enmascarados le dispararon cinco veces, tres en la cabeza, uno en el hombro y uno en el lado.

Un vecino llamó a la estación de policía para avisar que habían escuchado disparos y cuando llegó la policía al lugar de los hechos Negrín estaba con vida. Una ambulancia del Riverside General Hospital en Secaucus, trasladó el cuerpo del herido hacia el hospital, pero este falleció antes de llegar. Fue declarado muerto a las 10:00 AM en el hospital. El hijo de Negrín, Richard de 12 años de edad, esperaba a su padre dentro del automóvil, pero no resultó herido.

El F.B.I. se ha unido a la policía local para investigar el caso. La muerte de Eulalio José Negrín no sorprendió a nadie ya que desde su ingreso en el "Comité de los 75" que viajaron a Cuba para reunirse con Fidel Castro, había recibido múltiples

amenazas contra su vida. En marzo de este año, la oficina que había abierto Negrín en el 4912 Park Avenue, en Weehawken, fue destruida totalmente por una bomba. Una llamada telefónica a las agencias noticiosas por un hombre que hablaba con acento dijo que el grupo Omega 7 era responsable del atentado.

En esa ocasión el hombre que llamó dijo "Acciones similares continuarán, hasta que pongamos fin a esta fuente de divisas a Castro y sus sirvientes en los Estados Unidos que persisten en tratar de confundir al pueblo cubano con falsas promesas de reunificación, reunificación sin dignidad, ignorando a los miles de patriotas cubanos muertos o encarcelados por Castro."

El domingo por la tarde un hombre que dijo ser miembro de Omega 7 llamó a los reporteros y dijo que el grupo "era responsable de la ejecución de Eulalio José Negrín. Nosotros continuaremos con estas ejecuciones hasta que eliminemos a todos los traidores que viven en este país."

La noticia de la muerte de Negrín corrió como la pólvora por toda la ciudad al igual que a otros estados. La noticia fue información de primera plana en todos los rotativos del área y los canales de televisión.



La muerte de Negrín no sorprendió a nadie, ni al mismo Negrín que solo semanas antes había declarado que las personas que lo amenazaban le daban dos semanas más de vida. La mayoría de las personas expresaron la opinión que sentían la muerte por tratarse de un ser humano, pero no por el papel de traidor a la causa cubana a la que se había dedicado desde hacía más de un año.

Negrín se ganó la antipatía de los cubanos residentes en el área por su participación en el infame "Comité de los 75" y más tarde por las actividades de su Programa para Cubanos Refugiados.

Bajo el usado pretexto de reunificar a las familias cubanas y lograr la libertad de los presos políticos, el señor Negrín agrupó quinientos miembros que le pagaban una cantidad mensual por pertenecer a su asociación. Supuestamente esto les garantizaba que su familiar en Cuba podría salir de Cuba con las alegadas conexiones de Negrín con el tirano de la isla cautiva.

Muchas personas desesperadas por lograr la salida del familiar que padece hambre y miseria dentro y fuera de la cárcel de Cuba, porque en Cuba todo el mundo está preso, olvidan que la única persona que puede autorizar salidas es Fidel Castro. Es por eso que la labor realizada por Eulalio José Negrín, y otros que como él se dedican a engañar a sus compatriotas con el pretexto de sacar a sus familiares de Cuba no pueden ser calificados con otro nombre que el de traidor.

Sabemos de muchas, muchísimas personas que entregaron al señor Negrín dinero a cambio de estas salidas.

Muchos conocen, por experiencia propia, que el señor Negrín estaba cobrando por sus servicios, conocemos específicamente de un caso que le entregó \$1,500 sin ningún documento que dejara constancia de la transacción. Pero desgraciadamente muchas personas temen hablar, piensan que de hacerlo los familiares recibirán represalias en Cuba o que algo puede sucederles aquí. Olvidan que el miedo solo conduce a la sumisión por temor a decir lo que sabemos sufrimos peores consecuencias.

El señor Eulalio José Negrín traía en su persona la cantidad de \$7,400, para un hombre que no tenía negocio y que no se le conocía empleo fijo esta es una fuerte suma para traer un domingo por la mañana. Se hace difícil creer que la supuesta "asociación de unificación de familias con fines no lucrativos", pudiera dar ganancias de tantos miles de dólares.

Los restos mortales de Eulalio José Negrín fueron sepultados el martes por la mañana bajo el mayor secreto. Fuentes cercanas a la investigación divulgaron que la familia del difunto no quiso velarlo y sus restos fueron sepultados en un cementerio cuya localidad nadie, exceptuando el grupo familiar, conoce.